

Hoy, en una entrevista en *Es La Mañana de Federico* de esRadio

Tellado acusa a Sánchez de hacer “un llamamiento claro a la inmigración irregular”: “Es un disparate”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, denuncia que “Sánchez y su Gobierno no tienen una política migratoria que aplicar”, y sostiene que el presidente va “al revés” que la Unión Europea porque “mientras otros acuden a los países de origen para frenar las salidas, él va a alentarlas”
- Recuerda que la inmigración es competencia exclusiva del Gobierno central, y advierte del riesgo de alentar estas salidas porque detrás “hay unas mafias que las gestionan poniendo en peligro la vida de personas”
- “El Ejecutivo no puede imponer a las CCAA los menores no acompañados, sin criterio y sin adquirir ningún compromiso”, aclara. “Eso es una chapuza”, remarca, a la vez que pide a Sánchez que convoque la conferencia de presidentes para, entre todos, abordar el asunto
- “Las autonomías del PP son las más solidarias en atender a los inmigrantes que llegan a nuestras costas, explica al tiempo que recuerda “que las más insolidarias con la inmigración son las nacionalistas”
- Afirma que la posición que defendió ayer el PNV en la Diputación Permanente, al votar en contra de las diez solicitudes de comparecencia del Gobierno, ha contribuido “a la política del oscurantismo” y a que el Ejecutivo no dé explicaciones y evite el control parlamentario
- “Vimos a un PNV cómplice con el PSOE no sólo en la cuestión de Venezuela sino en otras como la crisis migratoria, la financiación privilegiada para Cataluña, la fuga de Puigdemont o el caos que ha generado la ley de paridad”, señala
- Critica que, pese a que las solicitudes de comparecencias del GPP habían sido presentadas a finales de julio, la Diputación Permanente no se convocó durante todo el mes de agosto porque “la mantuvo retenida Francina Armengol”, al tiempo que acusa a Aitor Esteban y su partido de ser

corresponsable junta al PSOE “del amordazamiento del Congreso de los Diputados”

- Subraya que “la mayoría de la investidura ya no existe”, y señala que en este nuevo curso veremos “un Gobierno que no suma, que no tiene presupuestos ni hoja de ruta, y que simplemente se dedica a continuar en el poder sin ejercerlo y sin asumir y gestionar los retos del futuro de nuestro país. Un Gobierno zombie”
- En referencia a la financiación singular sostiene que hay una “profunda” preocupación de todos los presidentes autonómicos de nuestro país, “porque es un ataque a la igualdad entre los españoles”. “Este paso dado por Sánchez es una mutación constitucional y vamos a trabajar para que no haya una España de dos velocidades”, añade